

合気道を体験させてくださいありがとうございました。

指導者の松本俊彦さんはドラゴンボールの悟空が女にもふれていいのに相手をたおすみたいな感じだとわれていたのでどんなのがなと思っていましたが実際に見たときは違うどうのほうがちがいなと思いました。実際にやってみると陸上よりはしんどくはないのですが技をかけたり技をうけてころがるという技術めんはたくむずかしかったです。合気道をやっている人は女性が多いということにすごくびっくりしました。やはり自分の身をまもるためにやっているのかなと思いました。技の練習をしているときに相手のうでをにぎるときに思つたのですがみなさんうでがすごくいいなと思いました。すごく筋肉がついているなと思いました。合気道はうでたらせより筋肉がつくんじゃないかと思いました。僕はみなさんの筋肉のあるうでがいと見てちよこにぎれませんでした。合気道はかけるときの力のつかいかたがたくさんずかしかったです。みなさんはうでをにぎる方が僕より強いのですぐうでがけたがたです。技をかけられたりしたときは手びがはずれるかと思いました。まくびはそのあとまかになつてきました。ころがるときに背なかからつくとうしなりました。僕はすごくへたくそだなと思いました。合気道はむづかしがたけどすごく楽しめたです。またやってみないなと思いました。

大約中 2-2 24番 陸上部 松岡慧人